Musuccession MM

Praxis International Network

Chaque année, Praxis International, avec la conception de sa carte de vœux, choisit d'ouvrir la réflexion sur un des thèmes majeurs qui traversent la vie de nos institutions.

Pour cette nouvelle année le thème est **SUCCESSION**

Plurielle, la démarche offre également l'occasion de révéler la part artistique de notre identité et d'exprimer notre désir constant de création et de discernement.

En espérant qu'elle suscite stimulation intellectuelle et plaisir esthétique, nous vous souhaitons, à toutes et à tous, une année riche en transformations !



De nouveau, pour nos voeux de 2013, le Réseau de Praxis International ne choisit pas la facilité. Pour les hommes et femmes d'action et de réflexion que sont nos interlocuteurs, le processus de succession est crucial. De ce fait tant dans l'ordre de la pensée que de l'application, n'est-il pas primordial de préparer et réussir sa succession ?

Penseurs, professeurs, chercheurs, sportifs et même artistes d'une part, chefs d'entreprises publiques ou privées, cotées en Bourse ou familiales, responsables politiques et encore plus Chefs d'Etat ou de Gouvernement, dirigeants d'associations, de syndicats d'autre part, n'ont pas de tâche plus fondamentale, en parallèle avec une gestion équilibrée de leurs institutions.

Tout ceci semble évident et logique et pourtant le processus de succession est l'un des plus difficiles qui soit, sinon le plus ardu.

Pourquoi?

Outre la difficulté pratique à la fois de trouver la ou les personnes adéquates comme successeurs et d'organiser le processus le plus adapté dans chaque situation, la succession met en jeu sentiments et sensations, émotions et affects.

En fait, pour aller à l'essentiel, je voudrais mentionner un roman de Marguerite Yourcenar, « Les Mémoires d'Hadrien ». Il décrit un Empereur romain qui fait disparaître tous ses successeurs potentiels dans l'illusion qu'ainsi il pourra régner éternellement. Tout est dit dans ce

Pour recevoir la version électronique de la carte des vœux, merci de vous adresser à

raphael.gutmann@praxis-international.eu